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【令和６年度 第３回 施設長部会 研修委員会 サッカー大会委員会】 

◆開 会   １５：００ 

◆出席確認  ６名出席 

◆部会長挨拶 平野サッカー大会委員長より、来年度の浜田市保育連盟サッカー大会に

向けて、連盟加盟園全体の園児減少に伴い、サッカー大会の継続に懸念

が生じており、この度各園(所)の来年度の参加園児見込み数とサッカー

大会の継続か新たな取り組みに移行すべきかの希望調査を行った。 

今日の会議では、その結果を踏まえ協議を行いたいとの挨拶がなされ

た。 

◆報告事項  １１月末に希望調査票の集計を行い、集計結果を報告した。（別紙参照） 

◆議 題 

   １）大会競技の見直し 

     ◎集計結果から、来年度においてはサッカー大会の継続をする方向で決定を

した。意見としては以下の通りとなった。 

     ・サッカー大会を無くすことに反対する意見もあり、新たな取り組みに移行

するには、皆が納得できる原案を考える必要があるのではないか。 

     ・新たな取り組みに移行することに反対ではない意見でも、来年度では時間

的な猶予が無いなかで難しいのではないかといった意見があり、来年度に

関しては現行のままサッカー大会を継続してはどうか。 

     ・すでに来年度のサッカー大会を楽しみにしている保護者もおられるといっ

た意見や、新たな取り組みに移行する場合には事前の準備や告知が必要で

はないかといった意見から、来年度はサッカー大会を継続したほうが良い

のではないか。 

     ・新たな取り組みに移行するためには、浜田市保育連盟としての考えを全園

(所)で共有する必要があり、来年度はサッカー大会を継続しつつ、今後の

浜田市保育連盟サッカー大会のあり方を協議する期間としてはどうか。 

      

   ２）その他 

◎今回の調査結果と、サッカー大会委員会として来年度サッカー大会を継続

意向を次回の施設長部会にて報告をする。 

      

◆閉 会   １７：００ 


